

RICITOS DE ORO

Había una vez en medio del bosque una casita donde vivían tres osos. Un oso grande, una osa mediana y un pequeño osito.

Un día, la osa preparó una sopa de avena para el almuerzo y la sirvió en tres tazas.

Llenó una taza grande para el oso grande, una taza mediana para la osa mediana y una tacita pequeña para el oso pequeño.

Mientras la sopa de avena se enfriaba, los tres osos salieron a dar un paseo por el bosque.

En ese momento una niña de cabellos dorados se acercó hasta la casa de los tres osos.

Miró por todos lados, se paró en puntas de pies para espiar por la ventana pero no vio a nadie. Fue sin hacer ruido hasta la puerta y descubrió que estaba medio abierta, ricitos de oro la empujó y entró.

La mesa estaba puesta con las tres tazas, ricitos de oro sintió mucha hambre.

Probó la sopa de avena de la taza grande. Estaba muy caliente y se quemó.

Probó la sopa de avena de la taza mediana. Estaba muy fría y la dejó.

Probó la sopa de avena de la tacita pequeña. ¡Estaba perfecta!

La encontró tan rica que se la comió toda.

Entonces, ricitos de oro quiso descansar un momento.

Se sentó en la silla grande. Le pareció demasiado dura y no le gustó.

Se sentó en la silla mediana. Le pareció demasiado blanda y la dejó.

Se sentó en la sillita pequeña. ¡Estaba perfecta!

La encontró muy cómoda... pero la sillita era muy pequeña y se rompió.

Ricitos de oro tenía sueño y quiso dormir un rato.

Subió las escaleras y encontró tres camas.

Se acostó en la cama grande. Le pareció muy alta y no le gustó.

Se acostó en la cama mediana. Le pareció demasiado baja y se paró.

Se acostó en la camita pequeña. ¡Estaba perfecta!

La encontró tan cómoda que se durmió inmediatamente.

Los tres osos regresaron en ese momento de su paseo.

Cuando se sentaron a la mesa para comer, el oso grande vio una cuchara en su taza. Con su voz gruesa, protestó:

– ¡Alguien ha probado mi sopa!

La osa mediana vio una cuchara en su taza. Con voz finita, exclamó:

-¡Alguien ha probado mi sopa!

El oso pequeño vio su tacita y lloró:

-¡Alguien ha probado mi sopa! ¡Y se la comió toda!

El oso grande fue luego hasta su silla.

Pero el almohadón no estaba en su lugar y rugió con su voz gruesa:

-¡Alguien se ha sentado en mi silla!

La osa mediana miró su silla. Vio que el almohadón estaba en el suelo y chilló con su voz finita:

-¡Alguien se ha sentado en mi silla!

El oso pequeño encontró rota su sillita y lloró:

-¡Alguien se ha sentado en mi silla! ¡Y la rompió!

Los tres osos subieron las escaleras.

El oso grande vio su cama revuelta y, con su voz de trueno, rugió:

-¡Alguien se ha acostado en mi cama!

La osa mediana vio su cama revuelta y, con su voz finita, chilló:

-¡Alguien se ha acostado en mi cama!

El oso pequeño miró su camita y lloró:

-¡Alguien está durmiendo en mi cama!

Ricitos de oro oyó el gruñido del oso grande pero pensó que era un trueno.

También oyó el chillido de la osa mediana pero pensó que llovía.

Pero cuando escuchó llorar al osito pequeño, abrió los ojos y tres osos estaban a su alrededor.

Ricitos saltó de la cama, corrió por las escaleras, abrió la puerta y escapó.

Corrió y corrió y nunca más regresó a la casa de los tres osos.

Esta es una explicación acerca de los cuentos tradicionales, leelo detenidamente y colocá las **MAYÚSCULAS** donde corresponda.

el cuento tradicional es un relato de ficción breve y anónimo, que forma parte de la cultura popular y cuyo origen es tan remoto como desconocido. son historias transmitidas de boca en boca entre familias y comunidades a lo largo de los siglos, por eso existen numerosas variantes.

los hermanos grimm son recordados por su recopilación de historias infantiles tradicionales tale como: "blancanieves", "la bella durmiente", "hansel y gretel", etc.

Volvé a copiar el texto correctamente

Responde en la carpeta

¿Cómo se dieron cuenta los osos que alguien había entrado a su casa?

Ricitos va probando distintos objetos de la casa del bosque ¿te acordás cuáles son? Anótalos.

Ricitos siempre encuentra problemas cuando los va probando, pero en cada intento uno le resulta "¡perfecto!". ¿Cuál de los tres es el que le resulta "perfecto" siempre?

Escribí **TRES** adjetivos para cada personaje

OSO

OSA

OSITO

Ún el sustantivo con el adjetivo correspondiente

CABELLO

ABIERTA

PUERTA

DURA

AVENA

DORADO

CAMA

GRUESA

VOZ

CALIENTE

Escribí el diminutivo de estas palabras



Una nena de otra escuela escribió una parte de este cuento como si ella fuera la protagonista. Hay palabras mal escritas. ¿Te animas a corregirlas? Marcalas y luego escríbelas abajo.

Miné por la ventana, miré por el ojo de la ceradura y entré. Vi tres tazones de sopa, uno era grande, otro era mediano y otro era chiquito. Y yo tenía hambre, entonces probé la taza grande y la sopa estaba muy caliente y después probé la taza mediana y estaba demasiado fría, y después probé una cucharada de la sopa del tazón pequeño y me encantó, estaba rriquísima! y me la comí toda. Al rato estaba cansada y quería sentarme. Vi tres sillas...

MARCÁ LA PALABRAS QUE PENSÁS QUE ESTÁN MAL ESCRITAS

VOLVÉLO A ESCRIBIR CORRECTAMENTE